
１年間、
宜しくお願い
致します。

Motoji Shigeho（55期）
元 氏 成 保

副幹事長

この度、平成28年度副幹事長に就任致しました、
55期の元氏成保です。平成24年度と平成25年度は
企画調査委員会の副委員長を、平成26年度と平成27
年度は新人交流委員会の副委員長を務め、そろそろ休
憩の年かな？と考えていましたが、さらなる大役を仰
せつかることとなりました。
私は、約15年前に（今は無くなってしまった）修習
生との交流会（いわゆる「お見合いパーティー」）に修習
生として参加して以来、様々な場面で友新会にお世話
になってきました。一方、4年間の副委員長生活を経
て、当初は、「今晩、ゆうしんかい？何それ？」と言っ
ていた娘も、「友新会の集まり？それは行かなあかん
わ」と言うようになる位、我が家における友新会の知
名度は向上してきました。そのような中で、友新会の
執行部に就任するということは、何とも身の引き締ま
る思いです。
私は会計を担当します。友新会の会計業務がどのよ

うなものか、その全容を把握しているわけではありま
せんが、その性質上、作業の緻密さと正確性が要求さ
れることは間違いありません。私の得意な分野である
とは言い難いですが、一生分の勤勉さを使い果たす「つ
もり」で、何とか1年間やり遂げたいと考えておりま
す。
今や友新会は約700名の会員を抱える大団体であ

り、かつ、会員の皆様の立場や状況は千差万別です。
年輩会員には年輩会員の、若手会員には若手会員の考
え方や意見があります。それらを集約しつつ、会とし
ての方向性を策定するという執行部の役割は、決して
簡単なものではありませんが、針原幹事長を支えなが
ら、精一杯副幹事長を務めさせて戴きます。
1年間、どうぞ宜しくお願い致します。


